

Vernissage «Holzweg»

BALZERS. Am kommenden Samstag, 22. November, findet um 16 Uhr die Vernissage der Ausstellung «Holzweg» von Toni Gstöhl im Alten Pfarrhof Balzers statt. Der Balzner Toni Gstöhl ist seit 1975 künstlerisch tätig, 1980 trat der Autodidakt erstmals mit einer Ausstellung an die Öffentlichkeit. Ausgehend von Kohlezeichnung und Aquarell entwickelte er bald ein Interesse am dreidimensionalen Gestalten. Speziell gewachsene Hölzer, vorgeformt von der Natur, mit Fehler und Missbildungen, sind die Rohlinge seiner Skulpturen. Die Ausstellung «Holzweg» zeigt einen Querschnitt des vielfältigen künstlerischen Schaffens von Toni Gstöhl aus den letzten 40 Jahren. Sie umfasst neben Kohlezeichnungen und Skulpturen auch Buchillustrationen und Briefmarken. (pd)



Bild: pd

Werk von Anton Gstöhl.

↳ Vaterland S 15
Do 20. 11. 2014